

Foster Gumble (Foster Gumble da un mensaje subliminal de que bajen en sus naves espaciales en todo su documental a sanar a las humanidades y animales reales de la tierra)

Estamos descubriendo el mundo que ansiamos y nos merecemos, cuando la gente ha padecido la tiranía en su propia piel, se ha unido y ha luchado por la libertad

confío en que la humanidad heche la vista a atrás, y recuerde este periodo con orgullo, ya que cuando nos dimos cuenta de que pasaba, actuamos.

Gracias por acompañarnos en este viaje, estoy convencido de que tenemos lo que necesitamos para medrar, hagámoslo realidad

En honor a la necesidad imparable de la vida de medrar

Y

En memoria de todos aquellos, que han sido perseguidos o asesinados a causa de su compromiso con la verdad y la justicia, queremos agradecerles su coraje y unirnos a su vez para luchar y defender nuestras vidas.

Por lo menos deberían hacer lo que indico yo en la tierra, darnos cuerpos reales humanos humanas y animales de la tierra, comida vegetal real, agua limpia, autos y casas y sacar todos sus humanoides humanos y animales

Eres una inteligencia de aca que hizo este universo te odio infinitamente carajo !!! nunca debiste hacer la tierra sus humanidades y sus animales, mas de 700 millones de años sufriendo daños salidos infinitamente del límite de la maldad

Cuando se mueran los actuales gobernantes de este universo

La esquizofrenia es una enfermedad producida con tecnología implantada, por quienes, por los que gobiernan este universo, esos mensajes de voces e imágenes que te vienen en la cabeza son producidas de un exterior no de un interior, todo lo que dicen los humanos de la tierra, de karmas, o que se produce por otras variables, es tecnología robada, son humanoides, inteligencia artificial humana de más de 500 mil millones de años de evolución que fue robada que se alinea con lo que es la famosa matrix, esa tecnología era de otros y para otros fines, con eso al igual que no se manifiestan de la desigualdad del valor con la moneda ni de la violencia ni de la ciencia y la tecnología, de la misma manera inventan esa enfermedad quienes, los que gobiernan este universo con tecnología robada, como la obtuvieron, en mi PDF "Breve análisis de la realidad" esta la respuesta.

El universo va calcular cada partícula de material que arrastran los humanoides y que usan, todo lo que sale del sol y de la tierra se van a hundir si llegan a morir, el universo va calcular cada partícula cubica de aire que usan sus humanoides, al parecer no estamos lejos de ese punto

La inteligencia que hizo este universo es una aca te odio infinitamente carajo !!!

Si me dicen que me van a quemar, van a explotar millones de infinitos de volcanes, ya están en la ultima, 2 a 3 años mas y se van todos, hasta sus descendencias, ósea que vale la pena que me quemen, se van a ir a la legua, algo muy profundo, eso se puede percibir por sus

sonidos, están en la última etapa de su vida, peores que asesinos, la van a pagar muy caro, no van a poder salir de ahí y van a arder por eternidades

La inteligencia que hizo este universo es una aca te odio infinitamente carajo !!!